

Philippe et Myriam Hui

TÉMOINS DE CHRIST AU QUÉBEC

Animés par l'amour de Christ pour les autres, Philippe et Myriam Hui sont arrivés au Québec en septembre dernier pour travailler dans un ministère au service de leur prochain.



On peut être jeunes trentenaires et avoir déjà vécu mille vies ! C'est le sentiment qui se dégage quand on considère le riche parcours de Philippe et Myriam Hui. Que ce soit une vie dans les airs, en tant qu'hôtesse de l'air, ou avec les nouveau-nés, en tant que puéricultrice pour Myriam. Que ce soit une vie de relation clients dans les palaces parisiens, ou d'entrepreneur pour Philippe. Tous deux ont toujours mis beaucoup d'amour et de passion dans ce qu'ils font, avec le désir d'être au service de leur prochain, au quotidien.

Depuis la fin de l'été 2023, Philippe et Myriam sont établis dans la province du Québec, au Canada, avec leurs trois jeunes enfants de 6 ans, 5 ans, et 7 mois. Quand ils ont su que le Québec est une terre solidement sécularisée, avec seulement 0.6% de chrétiens évangéliques dans la population locale, ils ont eu le vif désir d'être des ouvriers du témoignage chrétien sur place. Selon Philippe, il y a 3 obstacles à la foi chrétienne sur place. La première c'est l'Histoire : l'Église catholique romaine a révilé nombre de Canadiens à la foi chrétienne par un passé autoritaire. Le deuxième : la foi évangélique assimilée à la culture anglosaxonne

qui n'est pas toujours bien accueillie dans cette province francophone. Troisième point : « la culture woke est très prégnante sur place » affirme Philippe. « Le Canada est bien plus libéral en matière de morale et d'éthique que la France. Par exemple, ma fille de 6 ans qui est scolarisée depuis peu sur place, a déjà rapporté un livre à la maison intitulé *Papa est une princesse* ».

La famille est envoyée par l'Église Évangélique Baptiste Chinoise de Paris-Est, et accompagnée par SIM dans un ministère de Mission Québec. Dans ce cadre, ils sont accueillis pour les 3 prochaines années par l'Église Espoir de Longueuil, pour y suivre une formation pratique – Philippe dans le pastorat, et Myriam dans la louange et un ministère naissant appelé « aide grossesse » pour accompagner les femmes désespérées qui ont avorté ou qui le souhaitent. Après cette période, ils seront probablement envoyés dans une ville au Québec pour servir une Église locale ou en implantation. En plus de cela, Philippe développe un ministère qui vise à appuyer les serveurs plein temps dans leur recherche de soutien financier, à travers la plateforme www.wesupportmission.org.

Mais qu'est-ce qui a poussé la famille Hui à s'engager à temps complet dans le ministère ? La question se pose puisque Philippe et Myriam étaient bien établis dans la vie active. Ils étaient engagés dans leur Église et les occasions de témoignage étaient nombreuses. Eh bien, depuis sa conversion, Philippe a toujours souhaité servir Dieu et son prochain, et a toujours envisagé de partir. Il a d'ailleurs vécu une expérience missionnaire en Afrique du Sud lorsqu'il était célibataire. Quant à Myriam, les confinements liés au Covid, ont été des temps de connexion approfondie avec Dieu et le climat anxieux ambiant lui a fait réaliser l'importance de partager la bonne nouvelle. Cela a été le point de départ d'un engagement en famille, avec un passage sur le navire Logos Hope d'OM en 2021. Puis de temps de formations missiologique et théologique à *All Nations Christian College*, en Angleterre, et à l'IBG – Institut Biblique de Genève, en Suisse.

Ils sont aujourd'hui dans cette nouvelle étape de vie et de ministère et espèrent que Dieu les utilisera pour Sa gloire dans ce territoire désespéré du Québec.